

# 11月のできごと



**第28回東胆振物産まつり**  
10月28日から30日までの3日間、苫小牧駅前プラザe g a oに1市4町の特産品が集められ、各店舗では食の安心・安全と町をPR。初日はおもちのプレゼントや購入者対象の抽選会、タイムサービスなど特典もいついで、お目当てのものや初めてのものを買い求める大勢のお客さんで賑わいました。

11月5日・6日の日程で安平町長杯小学生アイスホッケー大会がせいこドームで開催され、町内の他苫小牧や札幌村のチームがそれぞれAグループ（4年生以上）とBグループ（3年生まで）にエントリーし地元での開幕戦に汗を流しました。Aグループでは安平ギヤロップが優勝し、本格化するシーズンに向けて幸先の良いスタートを切りました。

## シーズン到来



11月6日町民センターで早来中学校吹奏楽部定期演奏会が開催されました。イベントやコンクールへの参加を重ね、演奏の実力をあげてきた部員の皆さん。3年生にとっては卒業公演でもある定期演奏会に、家族や友達を含め、多くの方が来場し演奏を楽しみました。

## 成果を披露



**あびらの歌**  
秋の歌と瀬野朋恵／季節の歌と作曲家シリーズ／と称し11月13日に開催された追分公民館ロビーコンサートは、根深さんの季節の歌とピアニスト瀬野さんが自ら作曲した曲を中心としたプログラムでした。

その中の1曲に根深さんが詩を書き、瀬野さんが曲をつけた「あびらの歌」が演奏され2人の思いとともに、そのままつた聴衆に披露されました。



**はやきたのコンサート**  
11回目を数える「コンサートinはやきた」は早来・追分・厚真・むかわと、合併前から東胆振で活動している方々の交流・発表の場として平成13年から継続して開催されています。

11月26日早来町民センターには開演前から次々と観客が来場。楽器の演奏や息の合った合唱など2部構成10団体による発表に耳を傾けていました。